

# Köhne-Heinrich-Fiedler

Rechtsanwälte

Cottbus • Hannover • Calbe

Ihr Ansprechpartner vor Ort ist  
**Rechtsanwalt Paul Köhne**

mit den Tätigkeitsschwerpunkten

- Arbeitsrecht
- Verkehrs- und OWi-Recht
- Familienrecht
- Baurecht

August-Bebel-Straße 38  
 39240 Calbe/Saale

Telefon 03 92 91 / 4 62 90  
 Telefax 03 92 91 / 4 62 91

Seniorenwohnpark  
 „Tannenhof“



*Wir pflegen Sie so, wie auch wir gepflegt werden möchten!*

**Unsere Dienstleistungen sind vielseitig:**

1. **Ambulante häusliche Pflege**  
 (Körperpflege, Bereiten von Mahlzeiten,  
 hauswirtschaftliche Tätigkeiten, Verbände, Spritzen usw.)  
 Bereitstellung von Hilfsmitteln  
 Durchführung von Besuchsbesuchen bei privater Pflege
2. **Vollstationäre Pflege**
3. **Kurzzeitpflege, Verhinderungspflege**
4. **Betreutes Wohnen**
5. **Essen auf Rädern (Hausmannskost)**
6. **Med. Fußpflege**
7. **Fahrdienst – Krankentransport sitzend und mit Rollstuhl,  
 Mietwagenverkehr**

Unsere Sprechzeiten:  
 Mo. bis Fr. 9.00 - 15.00 Uhr und nach Vereinbarung

**Besuchen Sie uns oder rufen Sie uns an!**

Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße 6 • 39240 Calbe  
 Tel. (03 92 91) 5 11 90 • Fax (03 92 91) 51 19-11  
 e-Mail: [Pflegedienst.Koschmieder@t-online.de](mailto:Pflegedienst.Koschmieder@t-online.de)

Text und Foto Thomas Linßner

## Positiver Rückblick während des Neujahrsempfangs

Calbe. Für einen stimmungsvollen Auftakt sorgte der Rolandchor unter der Leitung von Irina Bersch beim diesjährigen Neujahrsempfang der Stadt.

Bürgermeister Peter Zunder hielt Rückblick auf das Jahr 2001: „Ich bin glücklich darüber, dass es uns gemeinsam gelungen ist, die Entwicklung unserer Stadt voranzutreiben und Akzente zu setzen.“

Großen Anteil daran schrieb er zahlreichen Firmen und Gewerbetreibenden zu, die die

meinschaft der Gewerbetreibenden und zahlreicher Firmen. Sie hatten das Wotanstor auf dem Wartenberg realisiert, sowie Straßenfest und Weihnachtsmarkt auf die Beine gestellt.

„Von Calbensen und Besuchern aus allen Teilen unserer Umgebung wurden mir gegenüber nur positive Kritiken geäußert. Das betraf besonders die Weihnachtsdekoration der Innenstadt“, sagte der Bürgermeister. Der Stadtverwaltung war es auch im vorigen Jahr gelungen,



Hunderte Gäste waren zum Neujahrsempfang erschienen. Im Vordergrund der Rolandchor.

Bereiche Kultur, Sport und Jugendarbeit unterstützt hatten. Zu den realisierten Vorhaben zählte Zunder die Beleuchtung des Bismarckturmes auf dem Wartenberg und dessen Wiedereröffnung.

4163 Besucher stiegen seitdem auf seine Aussichtsplattform.

„Bald werden auch die touristischen Hinweistafeln an der A 14 auf unsere Rolandstadt am Saalebogen aufmerksam machen, die das Ergebnis zähen Ringens sind. Zunder unterstrich, dass

„... auch diese Maßnahme nicht durch kommunale Haushaltsmittel finanziert wird“.

153 ABM-Kräfte waren 2001 im „Grünen Bereich“ tätig. Zu ihren Aufgaben gehörte unter anderem die Beseitigung wilder Müllverkipungen. Neben Gehegesanierungen am Wartenberg-Tiergarten wurde im Oktober ein Trimm-Dich-Pfad eingeweiht, der eine große Resonanz bei der Bevölkerung fand.

Peter Zunder würdigte das Engagement der Interessenge-

das Schwimmbad durchgehend zu öffnen, was infolge knapper Kassen anderen Orts keine Selbstverständlichkeit ist. Dem Wunsch vieler Badelustiger entsprach man durch verlängerte Öffnungszeiten bis 21 Uhr. „Ich darf jetzt schon verraten, dass die Zusage einer Firma zur Anschaffung einer ‘Wasserkrake’ vorliegt, die 2001 leihweise beim Schwimmbadfest für viel Spaß bei den Besuchern sorgte“, sagte Zunder.

Der Bürgermeister hob mehrere Investitionen hervor: Die Freiwillige Feuerwehr erhielt im Wert von 276 000 Mark ein neues Tanklöschfahrzeug und für 486 000 Mark einen neuen Rüstwagen, was nach Freigabe der A 14 dringend notwendig war. Die Neugestaltung der Breite kostete rund 300 000 Mark.

Der Neujahrsempfang wurde gleichzeitig zum Anlass genommen, die fünf besten Blutspender zu ehren, sowie verdienstvolle Sportler und Übungsleiter auszuzeichnen. ■